

2/12 (木) ※たいようぐみのいちにち天気※

☆専門学生の卒業発表会を観てきました。

- 今日は、シーバの専門学生が、卒業発表会があるので、ぜひ来てくださいと招待状を頂いたので、たいよう組が代表で観に行くことになりました。沖縄県立博物館美術館まで、みんなで歩いて行ってきましたよ。行きは、「まだ?」「どこ?」と、聞いていた子ども達でしたが、会場に着くと、ちょっと緊張した表情で「おはようございます」と、挨拶をしていました。席に座ると、壁に貼られているプログラムを、お友だちと読みながら「マジックがあるってよ!」「ダンスって何踊るのかな?」と、とても楽しみな様子でした😊
- オープニングが始まると、学生たちからの声掛けに、たいよう組さんは何も反応できず、一緒に見に来ていたむつみ保育園の子ども達から、大きな反応があって、圧倒されていました。そんな中でも、ちょうしんさんが手を挙げて、代表で質問をしていましたよ♪
- 最後まで楽しく観ることができて、学生たちからも「ありがとうね」「また来てね」「かわいいね」等、たくさん声をかけてもらいました😊
- 今日はお弁当会でもあったので、新都心公園でお弁当を食べて、少し遊んでから園に帰ってきましたよ。少し休んでから、そろばんへ行っています。
- お弁当作り、ありがとうございました😊

※明日は、クッキングの予定です。

持ち物：エプロン・三角巾（忘れずに持たせてくださいね）